



Hay aspirantes con narconexos: Noroña

| Por Tania Gómez

tania.gomez@razon.com.mx

GERARDO FERNÁNDEZ Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, reconoció que se han detectado casos de candidatos a cargos al Poder Judicial que tienen nexos con el crimen organizado.

Al ser cuestionado en torno al acuerdo que se impulsa desde las consejerías del Instituto Nacional Electoral (INE) a través del cual, de ser aprobado por el Consejo General, se haría una revisión a los más de tres mil candidatos que contienden por un cargo de elección al Poder Judicial, para saber si tienen o no antecedentes penales y cumplen o no con la probidad que marca la Constitución, el morenista con-

sideró que las y los consejeras “van tarde” para aplicar dicha revisión.

“Yo creo que van tarde. Si hemos detectado algunos defensores de narcotraficantes que están queriendo acceder al Poder Judicial, pero no deberían participar. No cumplen con la exigencia constitucional de probidad”, reconoció.

También refirió que dicho acuerdo llega cuando se está a un mes de que se lleve a cabo la elección, y cuando ya transcurrieron 22 días de campañas.

Reconoció que al Congreso “se les fueron” algunos casos de perfiles que presuntamente estarían involucrados con el crimen: “Se nos fueron algunos casos. Se hizo la revisión, no es jiribilla, pero la mayoría son del Poder Judicial”.

Ante ello, consideró que es probable que el tema sea resuelto por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), aunque consideró que en el asunto se debe actuar lo antes posible, previo a la elección.

“Yo creo que va tarde el acuerdo, y que le va a corresponder al Tribunal Electoral determinar el fondo de los casos que se presenten, y no deberían esperar a que haya sido la elección. Yo creo que deberían retirarles el registro a quienes no cumplen”, sostuvo.

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que ya alistan la cancelación de candidaturas para la elección judicial de las y los candidatos que tengan sentencia por haber cometido delitos.